

MSC Mammig erneut erfolgreichster Verein im LV Südbayern

Maximilian Zahn und Alexander Honig bayerische Meister im Kartslalom

Bereits beim ersten Termin im neuen Jahr konnte der MSC Mammig wieder jede Menge Pokale in Empfang nehmen.

Die Siegerehrung der Saison 2015 des Landesverbands Südbayern fand im Landgasthof Apfelbeck in Mammig statt, wobei alle Platzierungen der Bayerischen, sowie der Südbayerischen Meisterschaften im Kart- und Automobilsport festlich geehrt wurden.

Pünktlich um 19 Uhr wurden die NAVC-Mitglieder durch den 1. Vorsitzenden des LV-Südbayern *Breitkopf Georg* begrüßt, der die vergangene Saison nochmal Revue passieren ließ. Besonders hervorgehoben wurde an dieser Stelle die hervorragende Organisation der Veranstaltungen durch die Ortsvereine des Verbands, ohne die eine solche Meisterschaft nicht möglich wäre.

Ein besonderer Dank erging an LV-Sportleiter *Eckart Bernhard* für die tolle Organisation dieser großen Siegerehrung mit den vielen Highlights.

Sehr herzlich fränkisch begrüßt wurden die bayerischen Rennfahrer auch vom 1. Vorstand des LV-Nordbayern *Georg Schwarz*.

Unterstrichen wurde die Siegerehrung mit beeindruckender Livemusik der Band „Vesss“.

Von Anfang an sorgte die Coverband für die richtige Stimmung und konnte im Laufe des Abends ihrem Slogan „Party vom Veinsssten“ mehr als gerecht werden.

Die ersten Auszeichnungen überreichte *NAVC-Sportpräsident Limmer Joseph* mit den Sportabzeichen als Anerkennung der Leistungen und Erfolge im NAVC-Motorsport.

Die Mamminger Motorsportler **Alexander Honig**, **Alexander Kitzinger** und **Leon Prinz** wurden mit Bronze ausgezeichnet. Das Sportabzeichen in Silber wurde an Rallye-Copilotin **Nina Lange** überreicht. Mehr als 800 Punkte konnten die Mamminger **Kay Lange**, **Fabian Kreuzberger** und **David Warda** während ihrer NAVC-Motorsportlaufbahn sammeln und wurden mit dem goldenen Sportabzeichen ausgezeichnet.

Nach einem schmackhaften Essen wurden die Pokale der bayerischen und südbayerischen Kart-Meisterschaft verliehen.

Äusserst stolz ist der MSC Mammig auf seinen jüngsten Rennfahrer **Niklas Zahn**. Niklas konnte in seiner allerersten Kartsaison so viele Punkte einfahren, dass er zum Südbayerischen Vize-Meister der Klasse 16 gekürt wurde.

Die Anstrengungen und Strapazen der Saison 2015 haben sich auch für seinen Bruder **Maximilian Zahn** auszahlt, der in Klasse 17 Platz eins belegte und sich somit den bayerischen und südbayerischen Meistertitel sicherte. Hochmotiviert können die Zahn-Geschwister nun in die neue Saison starten und werden die Zuschauer mit ihren Karttalenten sicherlich beeindrucken.

Die Mamminger Vereinskollegen **Ernest Kinikeev** und **Leon Prinz** konnten in der Klasse 17 ebenfalls einige Punkte sammeln und sich in der Gesamtwertung über die Platzierungen drei und vier freuen.

Der bayerische und südbayerische Meister der Klasse 18a kommt ebenfalls aus dem Mamminger Rennstall. Nach einer erfolgreichen Saison durfte **Alexander Honig** voller Stolz beide Meisterpokale in Empfang nehmen und verwies in der südbayerischen Wertung mit knapp 43 Punkten Vorsprung seinen Vereinskollegen **Elias Scheingruber** auf Rang zwei.

Die südbayerischen Vize-Meistertitel in den teilnehmerstarken Klassen 18b und 19b gingen mit **Fabian Kreuzberger** und **Warda David** ebenfalls an den MSC Mammig. In der bayernweiten Wertung erreichte Fabian mit dem hervorragenden Platz drei den Sprung aufs Podest, während David mit Rang vier nur knapp das Stockerl verpasste.

Mit Rang sechs in Klasse 19b kam auch **Celina Kreuzberger** in Wertung der Kartmeisterschaften.

Nach einer faszinierenden Tanzeinlage der Showtanzgruppe „*Formation Girls*“ aus Mirskofen wurde voller Spannung die Verleihung des Pokals „**Erfolgreichster Verein**“ erwartet.

Aufgrund der vielen Erfolge und Top-Platzierungen der vergangenen Saison konnte sich der MSC Mamming gute Chancen auf die Verteidigung des Wanderpokals ausrechnen.

Somit wurde auch feierlich verkündet, dass der Pokal „Erfolgreichster Verein des LV-Südbayern“ auch in diesem Jahr beim MSC Mamming bleibt. Unter großem Jubel der Vereinsmitglieder nahmen Karttrainer **Kreuzberger Markus und 1. Vorstand Roland Kroiß** den großen Pokal in Empfang.

Nach bayerischen Meistern, erfolgreichster Verein macht der MSC das Triple komplett, denn auch der traditionelle Wanderpokal „Schrott“ wechselte nach Mamming.

Dieser ging in diesem Jahr an das **Rallye-Team Willibald Biendl / Georg Huber**.

Beim Überschlag mit seinem BMW E36 Compact bei der Mossandl-Rallye blieben Fahrer und Beifahrer zum Glück unverletzt, jedoch wurde der BMW so stark deformiert, dass die LV-Gemeinschaft das Team zum Gewinner des Schrottpokals wählten.

Eine ganz besondere Überraschung hatte der NAVC für die Deutschen Meister 2015 der Kart- und Rallyesparte vorbereitet. Für das Meisterfoto wurde jedem Meister eine NAVC-Wanduhr mit persönlicher Gravur überreicht.

Nachdem alle Pokale verliehen waren konnten sich die Motorsportler an der Cocktailbar über die tollen Ereignisse der vergangenen Saison sowie über die anstehende Saison 2016 austauschen.